

## Leserbriefe



Saumässig begeistert von Blut- und Leberwurst  
Ostschweiz am Sonntag, 26. Oktober 2014

## Für Schweine weniger lustig

Für Blutwurstesser wohl lustig, für Schweine weniger: ein Verein zur Förderung des Ansehens der Blut- und Leberwürste, kurz VBL, der sogar eine unsägliche Vereinshymne hat. Schweine sind besonders belastend gehaltene Nutztiere. Oder wurden schon oft Schweine auf einer idyllischen Weide gesehen? «Tier im Fokus» und der «Verein gegen Tierfabriken» veröffentlichen immer wieder undercover gemachte Bilder von quälerisch zusammengepferchten Schweinen in schmutzigen Ställen. Es gibt sie auch in der Schweiz! Deshalb an den VBL: Humor ist zwar gut, aber nicht auf Kosten der Tiere.

Der Verein soll lieber seine Ressourcen für den Schutz der Schweine nutzen.

**Renato Werndli**  
Jakob Oesch-Strasse 1, 9453 Eichberg